



PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A Travers Nos Régions

BITAM : LES MUSULMANS INVITÉS À L'UNITÉ ET À LA SOLIDARITÉ



Photo: PME

À l'instar des autres musulmans à travers le Gabon, ceux de Bitam, chef-lieu du département du Ntem, province du Woleu-Ntem, ont célébré dans la sobriété et la prière, le 2 mai écoulé, la fin du mois de jeûne du ramadan. La grande prière relative à cet événement s'est déroulée sur la piste de l'ancien aéroport de la localité. C'est l'Imam de la grande mosquée de Bitam, Ismaël, qui a dirigé ces moments d'adoration et d'intercession envers Allah Le Miséricordieux. Le chef de la communauté musulmane du département du Ntem, Oumarou Baba Toukour, en a profité pour inviter les musulmans à l'unité et à la solidarité entre eux, d'une part, et avec les autres populations non-musulmanes, d'autre part. "C'est un jour de gloire au cours duquel le musulman récupère toutes ses facultés de jouissance. Je suis donc satisfait de ce que les musulmans de Bitam et d'ailleurs aient pu consacrer, tout le mois de jeûne, de jour comme de nuit, à célébrer la gloire du Seigneur", s'est réjoui Oumarou Baba Toukour.

NTOUM : UNE FIN DE RAMADAN DANS L'ESPRIT DE PARTAGE



Photo: Prospère Sax Nzé Bekalé

La célébration de l'Aïd-El-Fitr, marquant la fin du jeûne du ramadan chez les musulmans a rassemblé lundi 2 mai dernier, plusieurs fidèles à la grande mosquée de Ntoundou, située au carrefour Cocobeach, dans le 1er arrondissement de ladite cité. A cette occasion, le premier responsable local de cette communauté religieuse, l'Imam Mohamed Awo-ret, a tenu à rappeler que la fête de l'Aïd-El-Fitr est l'une des plus importantes pour les musulmans pratiquants. Comme chaque année, la rupture du jeûne est précédée d'une grande prière qui a lieu tôt le matin. C'est ensuite, pour joindre l'utile à l'agréable, que les musulmans se retrouvent en familles, en communautés ou entre amis pour festoyer. Des réjouissances auxquelles sont souvent invitées d'autres composantes de la société locale. Sans distinction aucune. Car les musulmans considèrent la fin du ramadan comme un moment de partage et d'amour envers son prochain.

EBANG-MVE & PSNB

Makokou : des ouvrages scolaires pour l'école communale de Loa-Loa

GM.NTOUTOUME-NDONG
Makokou/Gabon

CONFRONTÉS à l'absence de manuels scolaires, les apprenants de l'école communale de Loa-loa à Makokou (Ogooué-Ivindo), pourront enfin achever l'année scolaire en cours, et débiter celle prochaine avec l'assurance d'apprendre avec des ouvrages. Vendredi dernier, dans l'enceinte de ladite école primaire, en présence des élèves, le corps enseignant a reçu des mains de la ministre de l'Éducation nationale, Camélia Ntoutoume-Leclercq, un don de plusieurs livres dédiés aux différentes classes. Une dotation de la Première ministre, Rose Christiane Ossouka Raponda, transmise en présence du ministre d'État, en charge de l'Énergie et des Ressources hydrauliques, Porte-parole du gouvernement, Alain-Claude Bilie By-Nze, et son collègue des Travaux Publics, Arnel Bounda Balonzi, tous en mission



Photo: DR

Remise symbolique de la ministre Camélia Ntoutoume-Leclercq au directeur de l'école de Loa-Loa à Makokou.

interministérielle à Makokou. Sur la route des rapides de Loa-Loa, la cheffe du gouvernement avait surpris des bambins de cette école en train d'extraire du sable de l'eau, et d'autres qui cassaient des cailloux pour, avaient-ils confié, s'acheter des livres scolaires. Le don qui vient d'être transmis, composé de manuels scolaires et de livres de jeunesse écrits par des auteurs gabonais et édités par une Gabonaise, se veut donc une ré-

ponse à la doléance des élèves de cette école, exprimée au cours de son récent séjour à Makokou, il y a plus d'une semaine. Notons que la Première ministre a ordonné une mission interministérielle composée des ministres susmentionnés, pour inventorier les difficultés que rencontrent les autres établissements (primaires et secondaires) de Makokou. Et les problèmes liés à la fourniture en eau et électricité, aux voiries, etc.

Port-Gentil : du matériel informatique pour les fédérations du 2e arrondissement



Photo: Koumouss

Remise symbolique par l'honorable Jean-Fidèle Otandault.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

POUR mieux accompagner les structures de base du PDG dans le 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil, dont il est le membre du bureau politique stratégique, l'honorable Jean-Fidèle Otandault a doté, il y

à quelques jours, les fédérations E et B de son siège politique d'outils informatiques : ordinateurs, plus imprimantes et autres accessoires pour leur bon fonctionnement. Cette dotation intervient après bien d'autres, comme celles ayant trait à la remise des appareils photos (pour un bon enrôlement et une meilleure identification des électeurs) et des registres. Une

plus-value pour ces deux fédérations qui en avaient besoin. "A l'heure des nouvelles technologies de l'information et de la communication, il était judicieux de venir à la rescousse de nos deux fédérations. A elles maintenant de mener à bien leurs activités politiques, car nous sommes à la veille d'importantes batailles politiques, dont la présidentielle pour la réélection de notre champion, Ali Bongo Ondimba", a déclaré le député Otandault. Lequel, dans la foulée, a aussi organisé une importante formation et une opération interne de digitalisation de sa base électorale, pour une meilleure organisation en prélude aux joutes électorales qui pointent inexorablement à l'horizon. En clair, les militants sont dorénavant équipés d'un badge d'identification à QR Code et photo. Une innovation saluée par l'ensemble de militants.